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ASSEMBLÉE NATIONALE
9ème législature

Chambres d'agriculture
Question écrite n° 10943

Texte de la question

M Francois Hollande appelle l'attention de M le ministre de l'agriculture et de la foret sur le fait que de nombreux
salaries agricoles elus membres des chambres d'agriculture attendent toujours la publication du decret
definissant leur statut. En effet, depuis le vote de la loi de decembre 1985 portant diverses mesures d'ordre
social (art 48 et 49) les decrets d'application n'ont toujours pas ete publies. En consequence, il lui demande
quelles sont les raisons de ce retard et quelles mesures il compte prendre pour y remedier.

Texte de la réponse

Reponse. - Le dossier evoque par l'honorable parlementaire a ete remis a l'etude dans les services du ministere
et doit etre soumis prochainement a l'examen des partenaires concernes.
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